

Konformitätserklärung / Declaration of RoHS 2011/65/EU

Rheintacho Produkte / Rheintacho products

Rheintacho Nummer / number

SIS1.GP01.SC

RoHS (Restriction of the use of certain Hazardous Substances) ist die Richtlinie zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten. Wir bestätigen, dass unsere Produkte der RoHS 2011/65/EU sowie ROHS 2015/863/EU Richtlinie entsprechen und keine der folgenden Stoffe oberhalb der angegebenen Konzentration enthalten:

RoHS (Restriction of the use of certain Hazardous Substances) is the directive that restricts the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment. We confirm that our products comply with RoHS 2011/65 / EU and 2015/863 / EU Directive and do not contain any of the following substances above the specified concentration

- Blei / Lead (Pb) **0,1%**

Ausnahmen bezüglich Blei gemäß RoHS Anhang III

6a) Blei als Legierungselement in Stahl für Bearbeitungszwecke und in verzinktem Stahl mit einem Massenanteil von höchstens 0,35%

6b) Blei als Legierungselement in Aluminium mit einem Massenanteil von höchstens 0,4%

6c) Kupferlegierungen mit einem Massenanteil von bis zu 4% Blei

Aktuell ist kein Auslaufdatum für die genannten Ausnahmen festgelegt.

Incl. COMMISSION DELEGATED DIRECTIVE (EU) 2018/741 of 1 March 2018 amending, for the purposes of adapting scientific and technical progress, Annex III to Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council as regards an exemption for lead as an alloying element in copper.

- Quecksilber / Mercury (Hg) **0,1%**
 - Cadmium (Cd) **0,01%**
 - Sechswertiges Chrom / Hexavalent Chromium (Cr VI) **0,1%**
 - Polybromiertes / Polybrominated Biphenyls (PBB) **0,1%**
 - Polybromierte / Polybrominated Diphenyl Ethers (PBDE) **0,1%**
 - Bis(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP) **0,1%**
 - Benzylbutylphthalat (BBP) **0,1%**
 - Dibutylphthalat (DBP) **0,1%**
 - Diisobutylphthalat (DIBP) **0,1%**
-

Erklärung zur REACH-Verordnung (EG Nr. 1907/2006)

Gemäß der REACH-Verordnung 1907/2006/EU-Artikel 33 sind wir verpflichtet, Sie unaufgefordert zu informieren, wenn SVHC-Stoffe (Stoffe von sehr hoher Bedeutung) in einer Konzentration von mehr als 0,1% in unseren Produkten enthalten sind, die Ihnen geliefert werden. Wir halten uns hiermit an seine Meldepflicht. Der Stoff ist in den jeweiligen Konzentrationen in folgendem Produkt enthalten:

REACH (EG No. 1907/2006)

According to the REACH Regulation 1907/2006/EU article 33, we are committed to inform you unsolicited, if SVHC substances (substances of very high concern) in a concentration of more than 0,1% are included in our products delivered to you. We hereby comply with his notification obligation. The substance is included in the following product in the respective concentrations:

Artikelbeschreibung / Article description	Substanz / Substance:	Anteil an Massenprozentteilen/ Share in mass percent:
Metallgehäuse / metal housing	Blei / Lead CAS No. 7439-92-1	>0,1 %
SCIP Number	31eff1d9-04a7-456c-a7e7-17a632199b19	

Freiburg, 22 January 2021

Ralf Dilberger

Leitung Qualitätswesen / head of quality department



Rheintacho
Messtechnik GmbH
Waltershofener Straße 1
D - 79111 Freiburg im Breisgau

Elmar Lackermaier

Geschäftsleitung / CEO



Rheintacho
Messtechnik GmbH
Waltershofener Straße 1
D - 79111 Freiburg im Breisgau